



CDU
AUMÜHLE

Liebe Aumühlerinnen
und Aumühler,

ein denkwürdiger Dezember 2020 hat begonnen. Normalerweise ist es ein Monat, in dem man voller Vorfreude auf das Weihnachtsfest zusteuert. Es wird dieses Mal nicht sein wie „immer“. Kein Plätzchenbacken mit Freunden, keine Einladung zum Glühwein und kein Weihnachtsmarktbesuch mit den Kindern. Unser Aumühler Wahrzeichen, der Bismarckturm, wird am ersten Advent einsam gewesen sein so ganz ohne Ausblick auf die vielfältigen Angebote der Aussteller. Und auch vielen von uns werden die besonderen Wildprodukte von den Lions oder die leckere Erbsensuppe des Roten Kreuzes oder die besondere Stimmung im Kirchzelt oder der Punsch der Feuerwehr und das gemütliche und fröhliche Miteinander gefehlt haben.

Aber Freudenmomente zum Abschluss des Jahres gibt es auch: Gregor Graf von Bismarck hat unseren Pfadfindern eine große Freude damit bereitet, dass er ihnen einen ausgedienten großen Jagdwagen zur Verfügung gestellt hat. Dafür danken wir ihm herzlich! Er dient ihnen als Notunterkunft, bis ihr neues Pfadfinderheim im kommenden Jahr steht, denn sie hatten nun endlich die Möglichkeit, ihren Bauantrag einzureichen. – Und mit Pinsel und Farbe sowie ein paar Tannenzweigen lässt sich das Gefährt bestimmt rechtzeitig hübsch weihnachtlich herrichten.

Wir wünschen allen Aumühler Bürgerinnen und Bürgern ein schönes und geruhames Weihnachtsfest – und vor allem: Bleiben Sie gesund.

Ihre Aumühler CDU

PETER KRÜGER-HERBERT

CDU ORTSVERBAND